



Manfaat dari Praktik Tsok

Orgyen Tobgyal Rinpoche menjelaskan:

Semua praktik di jalur menuju Kebuddhaan adalah metode-metode untuk mengumpulkan akumulasi jasa dan kebijaksanaan dan untuk memurnikan obskurasinya kita. Kedua proses akumulasi dan pemurnian ini berjalan bareng; ketika kita mengumpulkan semakin banyak jasa dan kebijaksanaan, obskurasinya kita pun secara otomatis berkurang.



Mantra Rahasia Vajrayana memiliki metode terampil dan kuat yang tak terhitung jumlahnya yang, jika dipraktikkan dengan cara yang benar, dapat membuat proses akumulasi dan pemurnian menjadi sangat cepat dan langsung. Salah satu metode tersebut adalah praktik tsok, yang pada dasarnya merupakan praktik persembahan. Namun tsok bukanlah sekadar praktik persembahan saja, tapi juga merupakan metode yang ampuh untuk memurnikan samaya kita.

An immensely powerful way to perform tsok, the feast-gathering, is as a tsok bum, or 100,000 accumulations of the tsok-offering.

Cara yang sangat ampuh dalam melakukan tsok atau persembahan berkumpul adalah sebagai tsok bum atau pengumpulan 100.000 persembahan tsok.

Seperti yang dinyatakan Tselé Natsok Rangdrol:

Bentuk jasa dan keajaiban tertinggi adalah mempersembahkan tsok yang mendalam dalam skala luas. Dengan memberikan persembahan dalam keadaan berkumpul kepada para makhluk suci, guru, pelindung, serta saudara dan saudari vajra, dua akumulasi akan menjadi sempurna dengan cepat dan semua samaya menjadi pulih.

Maka dari itu, manfaat dari melakukan tsok adalah tak terukur. Melalui tsok, Anda akan menyempurnakan aktivitas menenangkan, memperkaya, memagnet, dan menaklukkan. Anda akan memulihkan semua kerusakan dan pelanggaran samaya. Anda akan menyenangkan dan memuaskan para makhluk suci, guru, pelindung yang terikat sumpah, serta saudara dan saudari vajra. Semua keadaan yang tidak menguntungkan dan tidak diinginkan akan dihilangkan. Anda akan menyempurnakan dua akumulasi jasa dan kebijaksanaan. Anda secara bersamaan akan mencapai siddhi tertinggi dan siddhi biasa. Melalui tsok, Anda akan memperoleh manfaat-manfaat yang tidak dapat dijelaskan.